

Danrem 082/CPYJ Pimpin upacara peringatan Hari Juang TNI AD

Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 15, 2024 - 11:13



Mojokerto,- Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD yang tepatnya jatuh pada tanggal 15 Desember, Korem 082/CPYJ menggelar upacara militer yang berlangsung di Lapangan Upacara Asrama Cikaran Korem 082/CPYJ Jln. Gajahmada No.4 Magersari Kota Mojokerto, Minggu (15/12/2024)

Upacara tersebut dipimpin langsung oleh Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu selaku Inspektur Upacara (Irup).



Peringatan Hari Juang TNI AD ini merupakan momentum bersejarah yang menjadi tonggak perjalanan Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat. Peringatan ini membawa kita kembali mengenang perjuangan para pahlawan bersama sama dengan seluruh rakyat Indonesia, khususnya dalam mempertahankan kedaulatan Negara dan kemerdekaan Bangsa.



Dalam sambutan tertulis Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M. SC, yang dibacakan Danrem 082/CPYJ mengatakan, semangat perjuangan itu tercermin dalam tema Hari Juang TNI AD tahun ini, yaitu “TNI AD Berjuang Bersama Rakyat”, yang menjadi cerminan dari jati diri kita sebagai tentara rakyat, tentara pejuang, tentara nasional dan tentara profesional.

“Konsep TNI AD Berjuang Bersama Rakyat, dilandasi semangat perjuangan Jenderal Soedirman yang menempatkan rakyat sebagai elemen utama dalam strategi perjuangan” tegasnya.

Lebih lanjut Danrem menyampaikan bahwa, peran TNI AD bukan hanya menjaga kedaulatan dan keamanan, tetapi juga membantu pemerintah meningkatkan kualitas hidup masyarakat melalui kontribusi nyata. Kehadiran kita di tengah masyarakat bertujuan untuk mendengar, memahami, dan bertindak, karena perjuangan kita adalah perjuangan bersama rakyat.

Upacara tersebut berjalan dengan khidmat diikuti oleh seluruh personel Makorem dan Balak Aju Korem 082/CPYJ serta Kodim 0815/Mojokerto baik Militer maupun PNS.

Selain upacara militer, Korem 082/CPYJ juga menyelenggarakan berbagai kegiatan lain seperti ziarah, bakti sosial, donor darah, karya bhakti, dan lain-lain. Kegiatan ini bertujuan untuk memupuk semangat kebangsaan dan memepererat

tali silaturahmi antara TNI dengan rakyat. (Penrem).